
PlantaDoce.

Público

El Hospital Universitario La Paz busca jefe de servicio de obstetricia y ginecología

El centro hospitalario madrileño quiere cubrir esta vacante, que tendrá una duración máxima de cuatro años, según recoge el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid.

PlantaDoce
1 mar 2018 - 11:40

El Hospital Universitario La Paz busca reforzar su área directiva en el servicio de obstetricia y ginecología. El Servicio Madrileño de Salud (SMS) ha convocado un puesto de jefe de servicio para dicha especialidad en el hospital madrileño, según recoge el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid (Bocm).

Los candidatos deben de tener la condición de personal fijo del Sistema Nacional de Salud (SNS), además de ser licenciados o doctorados en Medicina y especialistas en obstetricia y ginecología.

Una comisión de selección se encargará de la valoración y la puntuación para determinar quién es el mejor aspirante para desempeñar las funciones de jefe de servicio en el centro hospitalario La Paz de Madrid.

El nombramiento del especialista tendrá una duración máxima de cuatro años, según consta publicado en el Bocm. Por otra parte, el hospital de Getafe dispone de una vacante para ocupar el puesto de jefe de servicio de urología.